

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian dalam penyajian dan analisi data pada bab IV, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Kompetensi guru Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di Madrasah Tsanawiyah Nurul Huda Kecamatan Natar Kabupaten Lampung Selatan dikategorikan baik. Hal ini dapat dilihat guru Pendidikan Agama Islam Madrasah Tsanawiyah Nurul Huda yang memiliki kompetensi kepribadian sebagai berikut: beriman dan bertakwa kepada Allah SWT, berakhlak mulia, arif dan bijaksana, demokratis, mantap, berwibawa, stabil, dewasa, jujur, sportif, menjadi teladan bagi peserta didik dan masyarakat, secara obyektif mengevaluasi kinerja sendiri, mengembangkan diri secara mandiri dan berkelanjutan, serta mampu memberikan motivasi ekstrinsik sebagai berikut: Memberi angka, Hadiah, Saingan/kompetisi, *Ego-involvement*, Memberi ulangan, Mengetahui hasil, Pujian, Hukuman, Tujuan yang diakui, Adanya lingkungan belajar yang kondusif.

Dengan demikian, semakin baik tingkat kompetensi kepribadian guru Pendidikan Agama Islam, maka akan semakin efektif dalam pencapaian tujuan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa.

## B. Rekomendasi

Berdasarkan pada kesimpulan di atas, maka diajukan beberapa rekomendasi sebagai berikut:

1. Kepala madrasah, hendaknya semakin meningkatkan kerjasama antar guru dan seluruh unsur madrasah dalam meningkatkan motivasi belajar siswa. Selain itu diharapkan kepala madrasah lebih meningkatkan hubungan dan pengawasan terhadap dewan guru, sehingga pelaksanaan kompetensi kepribadian guru semakin meningkat.
2. Para guru khususnya guru Pendidikan Agama Islam, hendaknya selalu meningkatkan kompetensi kepribadiannya dengan selalu membuka diri menerima kritikan orang lain, baik dari sesama guru, kepala sekolah, siswa, orang tua siswa, dan masyarakat di lingkungan madrasah, sehingga upaya meningkatkan motivasi belajar siswa dapat berjalan dengan lebih optimal.
3. Siswa, agar lebih berusaha memperbaiki diri, dengan mendengarkan saran dan arahan dari guru, menerima masukan dari orang lain, memilih teman yang baik, dan selalu membiasakan untuk mendekati diri dan berdoa kepada Allah SWT.